
 

生活安全協議会・セーフコミュニティ推進協議会 

会議録 

会議体の名称 平成２８年度第１回生活安全協議会・セーフコミュニティ推進協議会 

事 務 局 （担 当 課 ） 防災危機管理課（治安対策）・企画課（セーフコミュニティ推進室） 

開催日時 平成２８年６月１６日（木）   １０時００分 ～１１時３０分 

開催場所 区役所５階  ５０７～５１０会議室 

議題 １ 開会 

２ 生活安全協議会会長あいさつ 

３ 平成２７年度安全安心に向けた取組み結果 

４ セーフコミュニティ平成２８年度の取組みについて 

 ・ 平成 28 年度のテーマと各対策委員会・区民ひろばからの報告 

 ・ インターナショナルセーフスクール新規認証取得への取り組み 

５ 閉会 

出席者 

※所属・氏名を記入 

１ 委員 
池袋西地区環境浄化推進委員会委員長  外山克己 
豊島区観光協会会長 齊木勝好 
豊島マンション連絡協議会会長 中川正文 
池袋防犯協会会長 佐藤尚秀 
巣鴨防犯協会会長 吉井公明 
豊島区池袋食品衛生協会会長（代理）鈴木宗敏 
日本ガーディアンエンジェルス理事長（代理）高橋拓央 
豊島消防団団長(豊島区町会連合会副会長(第 10 地区))片桐昌英 
池袋消防団団長 上原實 
豊島防火防災協会会長 関根靖倶 
豊島消防少年団団長 小島二郎 
池袋消防少年団団長 西野浩通 
豊島区町会連合会副会長（第４地区） 戸張眞克 
豊島区町会連合会副会長（第５地区） 佐藤清 
豊島区町会連合会副会長（第７地区） 田中英治 
豊島区町会連合会副会長（第８地区）(代理) 篠﨑寛 
豊島区町会連合会副会長（第 12 地区）(代理) 大石成男  
区民ひろば西池袋運営協議会会長 猪野美佐子 
NPO 法人富士見台ひろば理事長 足立菊保 
NPO 法人おおきな木理事長 直井浩 
区民ひろば朋有運営協議会会長 渡辺孝雄 
区民ひろば仰高運営協議会会長 関根春夫 
池袋西口商店街連合会会長（代理）岸本明 



 

 

東京巣鴨ライオンズクラブ会長 大杉実 
東京商工会議所豊島支部会長代理 粟野浩 
豊島産業協会会長（代理）井本健司 
豊島区体育協会会長 副島健 
豊島区ラジオ体操連盟会会長 岡威典 
豊島区スポーツ推進委員協議会会長 寺門孝史 
学習院大学学長室広報センター課長（代理）山鹿亜矢子 
帝京平成大学総務課長 児玉雅央 
東京音楽大学事務局長・法人室室長（代理）赤木由美子 
川村学園女子大学事務部課長（代理）寺田晃弘 
豊島区障害者団体連合会会長 礒﨑たか子 
豊島区医師会会長（代理）細谷純二 
豊島区歯科医師会会長 寺内庸泰 
豊島区保護司会会長 髙埜秀典 
豊島区青少年育成委員会連合会会長 石川智枝子 
元ボーイスカウト豊島地区協議会会長 青木輝彦 
東京都宅地建物取引業協会豊島区支部支部長 山口利昭 
東京都宅地建物取引業協会豊島区支部社会貢献委員長 足立嘉章 
東京都建築士事務所協会豊島支部支部長 山崎眞 
全日本不動産協会豊島文京支部支部長 荻原武彦 
巣鴨交通安全協会会長 伊東勝利 

池袋交通安全協会会長(代理) 渡邉勝 

目白交通安全協会会長 織本眞一郎 

池袋交通少年団団長 今田充保 

目白交通少年団団長 横田喜廣 

豊島区立小学校 PTA 連合会会長 玉木泰司 

豊島区立中学校 PTA 連合会会長(代理) 橋口博美 

公募委員 松原明美 
公募委員 柴田泰孝 
公募委員 平井千鶴子 
豊島区立小学校校長会会長（代理） 北條覚 
豊島区立中学校校長会会長（池袋中） 堀利光 
豊島区立朋有小学校校長 西村浩 
豊島区立富士見台小学校校長 渡邉和子 
豊島区立池袋本町小学校校長 中丸俊晴 
豊島区立仰高小学校校長 田淵貢造 
豊島区立池袋第一小学校校長 小久保進 
警視庁巣鴨警察署長 宇都宮孝夫 
警視庁池袋警察署長 池田行雄 



 

 

警視庁目白警察署長 志村和彦 
東京消防庁豊島消防署長 小泉明弘  
東京消防庁池袋消防署長 富井通髙 
東京都第四建設事務所長 湯川雅史 
池袋労働基準監督署署長（代理）長利智隆 
東京都児童相談センター相談援助課長 上川光治 
豊島区長 高野之夫 
豊島区副区長 水島正彦 
豊島区副区長 宿本尚吾 
教育長 三田一則 
豊島区政策経営部長 城山佳胤 
豊島区総務部長 陣野原信幸 
豊島区危機管理監 今浦勇紀 
豊島区施設管理部長 石橋秀男 
豊島区区民部長 佐藤和彦 
豊島区文化商工部長 小澤弘一 
豊島区清掃環境部長 齋藤明 
豊島区保健福祉部長 吉末昌弘 
豊島区健康担当部長 常松洋介 
豊島区都市整備部長 齋藤雅人 
豊島区土木担当部長 石井昇 
豊島区子ども家庭部長 金子智雄 
豊島区教育部長 天貝勝己 
豊島区治安対策担当課長 村田泰一 
セーフコミュニティ推進室長 松崎恵 
池袋保健所長 原田美江子 
豊島区地域区民ひろば課長 八巻規子 
教育部指導課長 加藤勲 
                        ≪順不同≫ 

提出資料 

※件名のみ記入 

１ 安全安心に向けた取組みについて 
２ 再認証に向けたテーマとスケジュール 
３ 各対策委員会・区民ひろばからの報告及び再認証に向けた改善 
４ １０項目の重点課題「成果指標の状況」 
５ インターナショナルセーフスクールの取組みについて 
６ 平成２８年度委員名簿 



 

 

議事要旨 

※各件名についての説

明 

開会 

 司会：区長 

 

１ 「平成２７年度における安全安心に向けた取組み結果」について 

  説明：治安対策担当課長 

２ 「セーフコミュニティ平成２８年度の取組み」について 

 ① 平成 28 年度のテーマ、各対策委員会・区民ひろばからの報告 

 ② インターナショナルセーフスクール再認証・新規認証取得への取り

組み 

  説明：①②ともセーフコミュニティ推進室長 

３ 質疑応答 

① 防犯カメラの設置について 

 問： 先日、うちの町会近隣にて殺人事件が起きた。その際、その周辺

には防犯カメラが設置されていなかったため、警察から捜査が難航

している旨の説明があった。（谷端川緑道）その後、犯人は逮捕され

たが、捕まるまでの間近隣住民は大変不安であった。 

    そこで、町会も防犯カメラ設置の普及を実施するが、前緑道など必

要な場所（箇所）等については区独自で防犯カメラの設置をしていた

だけないか？ 

             （観光協会 齊木会長） 

 答： 今後、区内全域における防犯カメラの未設置箇所および必要な箇

所について検討を実施し、設置について鋭意検討していきます。 

             （村田治安対策担当課長） 

② 特殊詐欺撃退のための自動通話録音機について 

 問： 特殊詐欺撃退の電話につける自動通話録音機について、私の地

区でも高齢者等に普及を推進しているが、その中で耳にするのが、

電話をかけた相手に『これから話す内容を録音します』等のメッセー

ジが流れるため、「友人から『電話をかけづらい』等言われ録音機を

外した。」という声があり、特定の相手に対してはそのメッセージが流

れないような機械であれば、もっと普及すると思いますがいかがです

か？。 

             （池袋西地区環境浄化推進委員 外山委員長） 

 答： 昨年までは、都から無償で都内自治体及び警察へ録音機械の配

布がありましたが、今年度は予算の関係上補助金制度となります。 

    そのため、区の方で予算を立てて購入することになりますが、その

際、そのような機種(機械)の購入を検討していきたいと思います。 

             （村田治安対策担当課長） 

 

閉会 



 

 

 


